
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 85031006

Prix 369 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice coulé verte : exclusivité, rare à la vente, à deux pas de la place masséna, dans

un immeuble niçois en bon état, ravissant 2 pièces d'angle. Situé au 1er étage, il se

compose  d'une  entré,  d'une  cuisine  américaine  équipé,  d'un  coin  séjour  avec  2

fenêtres sur la coulé verte, d'une chambre avec rangements, d'une salle de douche

avec wc et  d'une  buanderie.  l'appartement  est  vendu meublé.  Très  belle  hauteur

sous plafond, très lumineux, vue Dégagé sur les jardins de la coulé verte et le miroir

d'eau. Faible charges. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles ...

Nice coulé verte: exclusive, rare for sale, a stone's throw from place masséna, in a

nice building in good condition, charming 2 corner rooms. Located on the 1st floor,

it  consists  of  an  entrance,  an  equipped  open-plan  kitchen,  a  living  area  with  2

windows overlooking the coulé verte, a bedroom with storage, a shower room with

toilet and 'laundry. The apartment is sold furnished. Very high ceilings, very bright,

unobstructed view of the coulé verte gardens and the water mirror. Low charges.

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

Contacter l'agence
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